

Cérémonial de montée à la troupe

La Meute et la Troupe se mettent en place en deux rassemblements séparés :

Akela :

"(nom du louveteau) va monter à la troupe. Grand honneur pour la Meute d'avoir préparé un éclaireur de plus, regrets car nous perdons un bon louveteau."

Akéla peut rappeler ici en quelques mots plus personnels tout ce que le louveteau a accompli à la meute (ses talents, progression, nom de jungle, grandes chasses menées comme sizenier,..etc.)

Akéla appelle le louveteau. Il avance devant la maîtrise. Le louveteau salue la maîtrise et se retourne vers la Meute.

Akela :

"(Nom du louveteau), la meute veut te dire adieu : elle va dire haut et fort le grand hurlement en ton honneur. Rappelle toi, tu ne l'as entendu qu'une seule fois en ton honneur, c'était le jour de ta promesse. Tu l'entends à nouveau aujourd'hui puisque, vieux louvart expérimenté, tu t'apprêtes à monter à la troupe."

Au signal le grand hurlement est lancé par le vieux louvart (attention, c'est le vieux louvart de la « nouvelle génération » qui le lance !) Puis Akéla se retourne vers la frontière où se trouve la maîtrise éclaireurs. Pendant ce temps là la meute entonne Faveur de Jungle.

Akela :

"N'oublie jamais de faire de ton mieux, bonne chasse."

Akéla salue le chef de Troupe et lui présente le louveteau.

Akela à la maîtrise éclaireurs :

"(Nom du chef de troupe), je te confie (nom du louveteau). Merci de l'accueillir fraternellement parmi vous."

Le louveteau salue alors son ancienne cheftaine et franchit la ligne. Ensuite c'est le chef de troupe qui devient maître de cérémonie ! (Pendant que la meute continue son rassemblement de son côté).